

82,1% de la population cubaine vaccinée contre le Covid-19



Imagen / Radio Bayamo

La Havane, 29 nov. (RHC)- 82,1% de la population de Cuba, soit plus de 9 millions de personnes ont complété leur schéma de vaccination anti-Covid-19 avec des immunogènes de production nationale.

Une information du ministère de la Santé précise que plus de 10 millions de personnes ont reçu au moins une des trois doses prévues, tandis que plus de 9 millions de Cubains sont à la seconde dose.

28 millions 373 mille 238 doses de Soberana 02 et Soberana Plus, mis au point par l'Institut Finlay de vaccins et Abdala du CIGB, le Centre de Génie génétique et de Biotechnologie, ont été administrées dans le cadre de la campagne massive de vaccination entamée au mois de mars.

Les autorités sanitaires espèrent que d'ici la fin de l'année, la grande majorité de sa population, un peu plus de 11 millions de personnes, sera immunisée contre le Covid-19.

Cuba comptabilise actuellement 962 mille infections et 8 300 décès.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/278565-821-de-la-population-cubaine-vaccinee-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba